

PlantaDoce.

Empresa

Devicare cierra una ronda de tres millones de dólares liderada por Advance MedTech

La operación, liderada por el fondo soberano de Singapur, permitirá a la compañía española avanzar en el desarrollo de su solución de litiasis renal.

PlantaDoce
7 ene 2021 - 10:02



Devicare seduce al capital. La compañía española, especializada en la producción y desarrollo de terapias digitales para acabar con enfermedades crónicas, ha cerrado una ronda de financiación de tres millones de dólares (2,4 millones de euros). La operación ha sido liderada por Advanced MedTech, propiedad de Temasek Holdings, el fondo soberano de Singapur, según ha informado el grupo a través de un comunicado este jueves.

La ronda permitirá a Devicare avanzar en el desarrollo de Lit-Control, su solución no quirúrgica de litiasis renal (piedras en el riñón). **Los productos están disponibles en España, Portugal, Francia, Reino Unido, Francia o Estados Unidos, entre otros países.**

La operación también ha contado con la participación de Ship2B. Además, inversores

PlantaDoce.

ya presentes en el capital, como Emesa, el holding del abogado y empresario Emilio Cuatrecasas, o Juan Knuth, expropietario de Palex Medical, han vuelto a invertir.

Devicare ha captado más de diez millones desde su fundación en 2012

Advanced MedTech es uno de los referentes en tecnología médica en Asia. La multinacional, con presencia en más de cien países, cuenta con mil empleados. “La inversión en Devicare es parte de nuestra estrategia de salud digital y medicina personalizada en urología”, según explica Abel Ang, consejero delegado de Advanced MedTech.

“Sabemos que puede ser un potencial comprador, pero durante estas negociaciones no es un tema que se haya puesto sobre la mesa”, comenta el fundador y consejero delegado de la compañía española, Rosendo Garganta. El directivo pone de relieve el compromiso del equipo directivo en hacer crecer la empresa en los próximos años.

Devicare ya comercializa parte de su solución terapéutica. La compañía vende los nutracéuticos en España y pronto empezará en otros países. **En 2020, la empresa facturó un millón de euros y espera crecer un 50% en 2021.** Desde su fundación en 2012, la *start up* barcelonesa ha captado más de diez millones.